

Auxonne

Opération “Nettoyons la nature” avec les éco-délégués du collège

Ce vendredi 27 septembre, les éco-délégués du collège La-Croix-des-Sarrasins d'Auxonne ont participé à leur premier projet de l'année “Nettoyons la nature”.

Cécile Robert (CLP) - Aujourd'hui à 14:16 | mis à jour aujourd'hui à 19:28 - Temps de lecture : 2 min



Les éco-délégués du collège La-Croix-des-Sarrasins ont ramassés nombre de déchets. Photo fournie par le collège d'Auxonne

Publicité

Vendredi matin, l'ensemble des éco-délégués du collège La-Croix-des-Sarrasins d'Auxonne ont, pour la première fois depuis leur élection, organisé une matinée "Nettoyons la nature", en partenariat avec l'enseigne Leclerc, sponsor de l'événement chaque année. Fanny Robic, professeure référente développement durable, explique : « Les élèves ont pu revêtir les chasubles, des gants et ont ramassé les déchets aux alentours du collège dans un premier temps. Puis, les éco-délégués se sont dirigés vers les parkings proches de la caserne du 511^e régiment du Train dans un second temps. » Elle ajoute : « Il est toujours incroyable aujourd'hui

de se rendre compte que l'on retrouve encore de trop nombreuses canettes, ainsi que bon nombre d'emballages alimentaires sur le sol, malgré toute la sensibilisation qui est effectuée sans cesse. »

Une seconde opération l'après-midi avec les 3^e et les 4^e

À l'issue de cette matinée de ramassage, les élèves ont partagé un goûter zéro déchet, tous ensemble, offert par le collège, dans les locaux du restaurant scolaire. Afin de poursuivre sur cette belle lancée, les classes de 3^e 1 et 4^e 1, accompagnées d'Évelyne Perrier et Nourredine Boussif, professeurs spécialisés, ont passé une grande partie de l'après-midi à nettoyer les endroits non sillonnés par leurs camarades du matin, tels que les abords du port en particulier. Fanny Robic

conclut : « En cette nouvelle rentrée scolaire, cet événement est une manière active de faire connaissance autrement que dans une classe et de se rassembler autour des valeurs que partagent tous ces élèves engagés. »

Education

Collège - Lycée



